



あみ小



[https://www.town.ami.lg.jp/
category/16-5-2-0-0-0-0-0-0.html](https://www.town.ami.lg.jp/category/16-5-2-0-0-0-0-0-0.html)

阿見町立阿見小学校

令和5年6月19日

梅雨に入り、ジメジメとした毎日が続いています。雨の日には、休み時間の過ごし方を工夫し、教室の中で落ち着いて生活することができています。また、雨さえ降っていなければ、いちようタイムや昼休みに元気に外に飛び出していきます。どんよりとした天気には負けないあみっこと共に、教職員一同、「スローガン」「行動目標」を意識しながら、教育活動を行っています！



【正面玄関に季節の花 紫陽花】

5月22日(月) 阿見中地区合同引き渡し訓練



合同引き渡し訓練を実施しました。東日本大震災を教訓に、阿見中地区の全ての児童生徒・保護者・教職員が、災害にあった際の下校方法を確認する機会となりました。皆様のご協力のおかげで、お子様の引き渡しまでは順調に進みましたが、門を出るまでに車が大変混雑してしまい、大変ご迷惑をおかけしました。避難を円滑に行うためにも、車での迎えには課題が残ります。今後、中学校と連携しながら検討していきます。

6月7日(水) 3年生遠足 ミュージアムパーク茨城県自然博物館



3年生は、阿見小トップバッターとしてミュージアムパークに遠足に行きました。計画中は雨天を心配しましたが、当日は驚くほどの晴天で、熱中症が心配されるほどお天気に恵まれました。班ごとの見学では、どの班もルールを守って、全ての展示物を見て回ることができました。お昼ご飯は、木陰でおいしいお弁当に大満足！午後からは、トランポリンあり、野外クイズありと大変充実した一日を過ごしました。3年生全員が、遠足の“ねらい”を達成し、「笑顔で登校 感謝で下校」することができました。

6月9日(金) 1年生遠足 エキスポセンターつくば



1年生は、エキスポセンターつくばに遠足に行きました。大きなバスに乗ったのは初めての児童が多く、バスの中のシャンデリアに感動していました。科学教室で作った“スライム”が暗闇で光った時、プラネタリウムを見学している時も、たくさんの拍手や歓声が上がりました。あみっこが盛り上げ上手なためか、司会の方も大喜びでした。展示場では、初めて見るもの触るものに大興奮！科学に興味をもった児童が増えたのではないのでしょうか。見学態度のよさとノリのよさ、メリハリのある遠足となりました。

6月14日(水) 4年生遠足 県庁・大津晃窯



4年生は、茨城県庁見学、大津晃窯で手びねり体験を行いました。社会科で学習した県庁に入庁…緊張しながら担当職員の説明を聞きました。展望ロビーに上がる頃には雨が上がり、高いところから水戸市街を見渡すことができました。大津晃窯での手びねり体験では、事前にデザインし粘土で練習した通りに作ることができるかドキドキでしたが、全員時間内に完成させることができました。窯で焼いた完成品が届く日が待ち通しいです。

お知らせ

5月23日(火) 学校評議員会開催

令和5年度学校評議員

飯野 寛 様
本橋 正範 様
青山 晴美 様
浅野 修治 様
久保谷梨絵 様

学校評議員の皆様には授業の様子を参観いただきました。教員が静かに話しても教室の後ろに声が届くほど、どの学年の児童も落ち着いて授業に取り組んでいると、お褒めの言葉をいただきました。電子黒板が全教室に設置され動画等を使って説明する場面やタブレット活用の様子、また児童が作品制作に没頭している様子等を参観することで、学習環境や教職員の働き方に関する事等、よりよい学校教育活動を進める上でのご助言をいただくことができました。

★あいさつ運動(6月13日～16日)では、大変お世話になりました。紙面の関係上、次号「学校だより7月号」に掲載いたします。